

Bericht der Volleyballer

Was war so los bei den Woltwiescher Mixed-Volleyballer/innen....?

Mit unserem Joachim-Bosold-Cup sind wir ins Frühjahr gestartet: sieben volleyballhungrige Hobbymannschaften aus der Region, eine Halle mit zwei Feldern und ordentlich Stimmung! So haben wir unser Woltwiescher Turnier gefeiert. Es war eine Freude!

TuS Holle hat verdient den ersten Platz geholt und sich den Pokal



gesichert.

Wir freuen uns schon auf die auswärtigen Turniere, die noch in Planung sind.

Neben dem Hallenvolleyball werden wir mit Freude die Sommermonate nutzen und uns in den Sand werfen und so manches Kaltgetränk bei schönem Wetter verzehren, denn unsere Beachanlage, die wir im letzten Jahr auf Vordermann gebracht haben, will auch genutzt sein.

Wie immer treffen wir uns zum Baggern und Pritschen
jeden Dienstag
von 18:00 bis 20:00 Uhr
in der Sporthalle an der Fuhsestraße.

Wir freuen uns über interessierte Sportlerinnen und Sportler, die mit uns Volleyball leben wollen.

Also runter vom Sofa und rein in die Halle, am Dienstag ab 18:00 Uhr!

Ansprechpartnerin ist Nadin Brandes, Tel.: 969 344

***Gut Voll
die Volleyballerinnen und Volleyballer***